

Pjs Kasdim 0706/Temanggung Ikuti Acara Penerimaan Penilaian Innovative Government Award (IGA)

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Oct 11, 2023 - 15:40



Pjs Kasdim 0706/Temanggung Ikuti Acara Penerimaan Penilaian Innovative Government Award (IGA)

TEMANGGUNG-Dalam rangka penilaian Innovative Government Award (IGA) Kemendagri, Tim Validasi Lapangan melakukan kunjungan ke Kabupaten

Temanggung, Dandim 0706/Temanggung yang di wakili oleh Pjs Kasdim Kapten Arm Muhaimin, hadiri acara kunjungan lapangan tim validasi innovative government award (IGA) ke kabupaten Temanggung di Pendopo Pengayoman, komplek Rumah Dinas Bupati Temanggung, Rabu (11/10/23)

Kunjungan Tim Validasi Lapangan yang berkunjung terdiri dari Dewan Juri IGA-Innovative Government Award Tahun 2023, dipimpin oleh Drs. Awam Yanuarko M.Si , Dewan juri IGA Kemendagri

Dan Ibu Nadya Kamila S.T M.Ars, Dewan juri Dosen UI. Tim tersebut melakukan pembuktian inovasi yang telah dipaparkan Penjabat Bupati Temanggung.

Penjabat Bupati Drs Hari Agung Prabowo M.M., berikan sambutan apa yang di paparkan untuk ketua tim IGA. Kabupaten Temanggung sudah memiliki pekerjaan tentang inovasi dan inovatif sejak tahun 2021 yang dimana setiap kepala dinas memberikan satu inovasi BUMD yang dilakukan melakukan sekitar 265 inovasi terdaftar di sistem kementerian.



"mudah-mudahan Kabupaten Temanggung menjadi juara umum informasi kami ada beberapa kategori inovatif digital dan non digital yang terkait dengan pemikiran, oleh karena itu cek betul setelah kami menghadiri paparan di Jakarta, mudah-mudahan kita menjadi juara umum, tidak hanya dalam satu kategori Tapi beberapa kategori", Ungkapnya

Dalam acara tersebut Drs. Awam Yanuarko M.Si , yang sebagai Tim juri IGA Kemendagri mengungkapkan untuk kedatangannya, kegiatan validasi innovative ini ada beberapa penilaian dalam Instrumen, pertama nilai aspek pembaharuan, aspek manfaat, aspek urusan pemerintahan daerah, yang menjadi kewenangannya dan inovasinya dapat di replikasi dan aplikasi nanti yang di dalamnya ada yang terbaik, penilaian ini adalah untuk mendorong kompetisi yang positif antar daerah, wujud untuk peningkatan pelayanan publik.

“Kita lihat dari wujud peningkatan pembangunan daerahnya terdapat dampaknya atau tidak, Kemudian memotivasi mendorong untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dari hasil yang familiar memang tadi saya izin sama Kepala Bappeda dan bupati Kabupaten Temanggung tahun 2021 dan 2022 sudah mencapai mudah-mudahan tahun 2023 ke depan ini Kabupaten Temanggung menjadi pusat pembelajar daerah”, Tuturnya Tim validasi Awam.

Hadir dalam kegiatan tersebut Penjabat Bupati Temanggung Drs Hari Agung Prabowo M.M., Ketua DPRD Kab. Temanggung Yuniyanto SP, Pj. Kasdim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin, Wakapolres Temanggung, kompol Minarto S.H., Pj. Sekda Kabupaten. Temanggung

Agus Sujarwo, Drs. Awam Yanuarko M.Si, Dewan juri IGA Kemendagri, Ibu Nadya Kamila S.T M., Ars Dewan juri IGA Dosen UI, Masrun SH MH, Kasi Pinsus Kejaksaan Temanggung, Muhammad Imron Sag, M.H Pengadilan agama Kabupaten Temanggung, Agus Dwi Wirawan SH sebagai engadilan Negeri Tmg)

k. SKPD Kabupaten Temanggung.